

## ABSTRAK

**Maulina Lestari Winaningsih (1185010075):** *Aktivitas Muslimat Nahdlatul Ulama di Kota Bandung Tahun 2015-2020.*

Muslimat Nahdlatul Ulama adalah sebuah organisasi perempuan sosial keagamaan yang terbentuk karena keterbelakangan kondisi pendidikan kaum perempuan pada zaman kolonial Belanda sehingga para kaum perempuan Nahdlatul Ulama tergugah untuk membentuk wadah yang ditujukan untuk kaum perempuan Muslim di Indonesia. Dalam perkembangannya, Muslimat Nahdlatul Ulama telah menjadi organisasi perempuan yang menjadi sebuah wadah bagi kaum perempuan Kota Bandung, melalui aktivitas-aktivitas yang dilakukan dalam berbagai bidang diantaranya bidang keagamaan, sosial dan pendidikan yang tentunya memberikan pengaruh besar bagi kaum perempuan di Kota Bandung.

Penelitian yang berjudul “Aktivitas Muslimat Nahdlatul Ulama di Kota Bandung Tahun 2015-2020” ini memiliki rumusan masalah sebagai berikut: *Pertama*, bagaimana perkembangan Muslimat Nahdlatul Ulama di Kota Bandung tahun 2015-2020. *Kedua*, bagaimana aktivitas Muslimat Nahdlatul Ulama di Kota Bandung tahun 2015-2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan Muslimat Nahdlatul Ulama dan aktivitas-aktivitas Muslimat Nahdlatul Ulama di Kota Bandung tahun 2015-2020.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian sejarah yang terdiri atas empat tahapan, yaitu: heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi.

Dari hasil penelitian tentang aktivitas Muslimat Nahdlatul Ulama di Kota Bandung pada tahun 2015-2020 dapat disimpulkan bahwa aktivitas-aktivitas yang dilakukan oleh Muslimat Nahdlatul Ulama Kota Bandung sejak 2015-2020 mengalami perkembangan secara signifikan dengan terus bertambah dan berkembangnya aktivitas dalam berbagai bidang diantaranya: bidang keagamaan seperti Safari Majelis Ta’lim Keliling, bidang sosial seperti Bina Balita dan bidang pendidikan seperti pelatihan mubalighoh, pelatihan menjahit hingga pelatihan pembuatan kue kering. Meski pada awal tahun 2020 dihadapkan dengan kondisi pandemi *Covid-19* yang pastinya memberikan efek perubahan terhadap pelaksanaan teknis dari aktivitas yang ada, namun Muslimat Nahdlatul Ulama Kota Bandung terus berupaya agar aktivitas-aktivitas tersebut terus berjalan meski dengan beberapa perubahan secara teknis.

**Kata Kunci:** Muslimat Nahdlatul Ulama, aktivitas, Kota Bandung.